

## **Primera Asamblea General de la Agrupación de Ex becarios del Japón en Guatemala**

El día 22 de mayo de 2014, en la residencia del señor Embajador del Japón, se llevó a cabo la Primera Asamblea General de la agrupación de ex becarios del Japón. En esta ocasión se integró el Primer Comité Coordinador de la asociación conformado por los siguientes ex becarios: Dr. Hamilton Abreu, Presidente; Dr. Moisés Zamora, Vicepresidente; Dra. Andrea Terrón, Vicepresidente II; Lic. Roberto Recinos, Vicepresidente III; y Dr. José Luis Guillén, Secretario General. Así mismo, se nombro al señor Embajador Eiichi Kawahara, como Presidente Honorario. Dentro de los objetivos de la agrupación, se encuentra el colaborar con la Embajada del Japón en Guatemala en las actividades culturales y académicas para profundizar un conocimiento más amplio del Japón en Guatemala.



Grupo de Ex becarios del Japón, junto al señor Embajador Eiichi Kawahara y su señora esposa



Ex becarios en la Primera Asamblea General



Brindis de honor al concluir la Asamblea